
１０月５日（月）朝礼にて 校長講話

校長先生としては、非常に懐かしい思いです。外でこうして朝礼を行うの

は何年、いや何十年ぶりかもしれません。今朝、こうして朝礼を行うことに

心配をしていました。やったことのないやり方で行うこと。また、外という

のはいろんな景色が目に入ってきます。いろんな音も聞こえてきます。です

から、気が散ってしまう環境にあって、どれだけしっかり朝礼ができるのか、

話が聞けるのか心配していました。しかし今、こうやって見ている皆さんの

様子は、とてもいい顔をして、とてもいい姿勢で集中してくれています。あ

りがとう。

１０月に入って、体育館の天井を撤去する工事が始まりました。万一の時

に天井が落下しない様に取り外しています。そんな中、体育館が使えないと

いうことで、部活動や体育の授業で迷惑をかけます。でも、違う状態でもち

ゃんとできるというプラスの面が見られて逆に良かったと思います。

これから寒くなってきて、ますます厳しい状況になると思いますが、しっ

かりと乗り切っていきましょう。


